



Musikhock in Gottenheim: Udo Jürgens und Abba führen die Hitliste an

Ganz sicher waren sich die Helferinnen und Helfer des Musikvereins Gottenheim um den ersten Vorsitzenden Martin Liebermann nicht, ob das schöne sommerliche Wetter bis zum Abend halten würde: Doch außer einigen Windstößen und dunklen Wolken störte nichts den Musikhock im Hof und in den Räumen des Gemeindehauses St. Stephan. Bei leckerem Essen, feinen Kuchen und Torten und viel Musik konnten die Got-

tenheimer und ihre Gäste den Hock in vollen Zügen genießen. Während des ganzen Tages konnte für das Wunschkonzert am 19. Juli abgestimmt werden - die Anzahl der Stimmen verdoppelte sich nahezu und auch die Rangfolge wurden durcheinander geworfen. Spitzenreiter sind nach wie vor Abba und Udo Jürgens, doch die Musiker müssen nun auch „Tina Turner“ üben, die es auf den dritten Platz geschafft hat. ma/Fotos: ma